
                                 
 

 

An den  

Oberbürgermeister der Stadt Bielefeld 

Herrn Pit Clausen 

im Hause 

           13.09.2022 

 

Sehr geehrter Herr Clausen, 

 

zu TOP 15 der Sitzung des Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsaus-

schusses am 15.09.2022 stellen wir folgenden Antrag: 

 

Der Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss begrüßt 

grundsätzlich die geplante Veranstaltung „Bielefelder Weihnachtsgeschichte“.  

 

Aufgrund der sich im Winter wahrscheinlich noch zuspitzenden Energiekrise bitten 

wir die Verwaltung, sich mit dem Veranstalter darüber auszutauschen und zu 

beraten, ob die „Bielefelder Weihnachtsgeschichte“ 

a)  als indoor-Veranstaltung in einem bestehenden Gebäude durchgeführt 

werden und 

b) wie der Energieverbrauch auf ein notwendiges Minimum reduziert werden 

kann. 

Die Genehmigung für die Veranstaltung im Ravensberger Park bleibt davon 

unberührt. 

 

 

Begründung: 

erfolgt mündlich. 

 

 

 

gez. 

Riza Öztürk,  Dominic Hallau,    Bernd Vollmer, 

SPD-Fraktion Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN Fraktion DIE LINKE 
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